



# Taller Retos del periodismo del siglo XXI: Cubrimiento Informativo de las Violencias Contra Las Mujeres.

Aprende herramientas prácticas para cubrir de forma adecuada las violencias contra las mujeres y niñas en tu ejercicio informativo

**Dirigido a: Estudiantes y profesionales de la comunicación y el periodismo**

**Miércoles 22 de Noviembre**  
**2: 00 p.m**  
**Sala de conferencia N°.1**  
**Bloque 11 - 3er. piso**  
**(Edificio de Postgrados)**  
**Universidad de la Costa- CUC.**



La necesidad de la actualización profesional de periodistas sobre cubrimiento de las violencias contra las mujeres es necesaria frente al aumento de casos registrados en el año en 2017 en el Atlántico y Barranquilla.

Barranquilla, 17 de noviembre de 2017. Este 22 de noviembre a las 2:00 de la tarde se desarrollará el taller "Retos del periodismo del siglo XXI, cubrimiento informativo de las violencias contra las mujeres".

Es el producto del trabajo conjunto entre la Fundación Cedesocial, el programa de Comunicación Social y Medios Digitales de la Universidad de la Costa CUC y la Red Colombiana de Periodismo con Visión de Género nodo Barranquilla.

El taller, de entrada libre, que está dirigido a estudiantes y profesionales de la comunicación y el periodismo, tendrá lugar en la Universidad de la Costa CUC, en la Sala de conferencias No.1 Bloque 11 - 3er. piso.

La conferencista central estará a cargo de la fundadora y coordinadora nacional de la Red Colombiana de Periodistas con Visión de Género Fabiola Calvo, doctora en ciencias políticas y socióloga, periodista, escritora sobre política, comunicación y género y directora de televisión.

A través del taller se pretende compartir herramientas prácticas para cubrir de forma adecuada las violencias contra las mujeres y las niñas en el ejercicio informativo frente a la sentida necesidad de encontrar espacios de formación conjunta en el gremio, que juega un papel fundamental en la concientización de la protección de los derechos de las femeninas en el Atlántico.

Este taller surge en el marco de la declaración de las Naciones Unidas que conmemora el 25 de noviembre como el día internacional de la No Violencia Contra las Mujeres, animando a todos los países firmantes a desarrollar actividades de movilización y sensibilización para la prevención de la violencia contra las mujeres y las niñas y a trabajar de forma estratégica a través de los medios de comunicación y de información. Sin embargo, un último informe publicado por el Observatorio de Medios de la Universidad Central de Bogotá en el mes de noviembre del presente año, indicó que los medios no "pasaron la prueba" frente al cubrimiento de los diversos tipos de violencias contra las mujeres y las niñas en el 2017. En el Atlántico cobra aún más relevancia frente a la creciente cifra de feminicidios registrado en el 2017 respecto a los del año anterior.

El cupo es limitado, por tanto se anima al público interesado en diligenciar una inscripción previa a través de la página [www.cedesocial.org](http://www.cedesocial.org). Para mayor información estarán disponibles los correos electrónicos [cmendivi1@cuc.edu.co](mailto:cmendivi1@cuc.edu.co) - [Carmen.mendivil@cedesocial.org](mailto:Carmen.mendivil@cedesocial.org)